

Sommerkonzert der Jugendmusikschule Unterer Kraichgau am 6.Juli.2017 in der evangelischen Kirche Weingarten

In einem beeindruckenden Konzert in der evangelischen Kirche Weingarten präsentierten sich die Schülerinnen und Schüler der Jugendmusikschule Bretten – Weingarten.

Die jungen Musikerinnen und Musiker zeigten ihr Können und ihre Musizierfreude vor einem begeisterten Publikum mit einem breitgefächerten Programm. Dabei stand das gemeinsame Musizieren im Mittelpunkt.

Das Flötentrio mit Sarah Ester, Merline Aferkou und ihrer Lehrerin Andrea Trautwein eröffnete den Abend mit zwei gut intonierten Stücken von James Hook. In wechselnden Besetzungen spielten Benedicte Stadler, Lenja Sebold, Klara Haller und Leonard Schmiel auf ihren Blockflöten mehrere Stücke aus dem Barock. Das *Chanson Ancienne* von Alexandre Rydin für vier Flöten und Klavier trugen Sarah Ester, Leticia Franke und Julia Diehl sowie Leonie Herlan am Klavier sehr musikalisch und mit gutem Zusammenspiel vor. Es folgte das junge Duo Madita Steiner und Emma Smitts mit der *Romanze* von Carl Baermann für Klarinette und Klavier. Solistisch traten Luca Rößler mit einer schönen Darbietung von *Una Mattina* auf dem Klavier hervor, Marco Rieger am Marimbafon mit einer heiteren *Mazurka* und Julius Graf mit einer beeindruckenden Interpretation des anspruchsvollen Klavierstückes *Melancholie* von Francis Poulenc. Gutes Zusammenspiel zeigte das junge Trio Anna Haller, Madita Steiner (Klarinetten) und Eva Eisler (Klavier) in ihrer Version der bekannten Filmmusik *My heart will go on*. Ein bekanntes Werk der Flötenliteratur hatte sich das Duo Merline Aferkou (Flöte) und Jamila Döffert (Klavier) mit dem *Madrigal* von Philipp Gaubert ausgesucht und trug es auf hohem Niveau sehr musikalisch vor. Mit der *Aria* von Eugene Bozza zeigte Kevin Hartmann auf dem Altsaxofon sein Können, begleitet von der Klavierlehrerin Jeannette La-Deur, sie hatte auch die Organisation des Abends übernommen. Den Abschluss machte das Saxofon-Ensemble (Hannes Knecht, Kevin Hartmann, Kai Kolb, Lukas Schäfer, Marius Wöhl) unter der Leitung von Robert Amend mit zwei Spirituals und einer Jazznummer.

Das Publikum zeigte sich begeistert und dankte mit langanhaltendem Applaus.



Strahlende Gesichter bei Schülern und Lehrkräften nach einem gelungenen Sommerkonzert in der evangelischen Kirche in Weingarten am 06. Juli 2017.